
BREUILLET
• Breuillet est equipee

depuis Ie 1ff mars de
cameras de videa-

surveillance. Un dis-
pasitif qui se repand
rapidement dans les

communesdu
departement mais
qui se veut avant

tout preventif
Bemard Sprotti, maire de

Breuillet, et Ie commandant
Mathieu ecoutent les explica-

tions du concepteur des
cameras de videosurveillance.

Les parkings sous surveillance
[pour les remarquer, il faut ritequiatroiseffets. Toutd'abord

savoir qu'elles sont la. Les dissuasif.1/permetaussi un pilofEge
. camerasdevideosurveillance' de I'intervention et enfin c'est une

"demier cri" sont d'une discretion. aide a I'identification lors de I'en-
confondante, IQstallees depuis Ie quete», observe Ie commandant
debut d'annee, « el/esne fonction- Mathieu de la compagnie de gen-
. n.ent que depuis que nous avons darmeried'Etampes.JacquesGarau,
reru ,'autorisation de'l$ Prefec- sous-prefet d'Etampes, n'a finale-
tur6l; previent 8ernard Sprotti, . ment pas pu se rendre sur place.

'maire de la cormnune.A larecru- « Leministerede I'Interieurencou-
descence de ladelinquance! I'elu rage les communes a s'equiper de
oppose la "videoprotection': Mer- telsdispositifs.Nous,nous Ie raisons
credi 29 avril, I'elu a presente Ie essentiel/ementdans une optique
nouveau dispositif aux represen- preventive: les images seront
tants de la gendarmerie lors d'une conservees21jours puis detruites»,
cou rte vjsite :« La videoprotection assureBemardSprotti. Fbur I'heure,
estun mail/on de la chalnedesecu- la dizaine de camerassont instal---.........~------------------------------------

leessur quatre parkings publics: Ie (supportes a 30 Ofo par les deniers
parkingde lasalledesfetes.ceh,Jide municipaux),I'elu espere un recul
la gare, celui du Moulin et au des"incivilites"en2009parrapport
gymnase. « Nous avons constate a 2008 avant d'envisager une
des degradations sur les murs de extension a d'autres lieux publics...
l'equipement.. »,justifie I'elu.Avec
ces 120 000 € d'i nvestissement • David Berlhelem, avec IV.

Lavideo}urveillance est tendance ...
Arrivee en France en 1991 a /'initiative de fatrick Balkany, maire
UMP de Levallois-Plf!rret,la videosurveillances'est largement pro-
pagee. En 2007, on estimait a 340 000 Ie nombre de cameras ins-
tallees sur Ie territoire. Dans /'t;ssonne, 39 communes disposent
d'un dispositif de videosurveillance,a cejour mais seulement 6sur
les 79 commu"es de /'arrondissement d'Etampes.


